

El primer diario que no se vende

Miércoles 15
OCTUBRE DE 2008. AÑO IX. NÚMERO 2013

Hallados muertos en Motril un guardia civil, denunciado por maltrato, y su pareja
La mujer estaba maniatada y el cuerpo del agente, de baja por depresión, tenía arañazos y golpes. **4**

Llevó su ordenador a arreglar y resulta que estaba lleno de material pedófilo
Tenía vídeos con pornografía infantil y, cuando fue a recogerlos, fue detenido por la Policía en la capital. **2**

SE BUSCA

GRAN RECOMPENSA
JUEVES Y SÁBADOS.

La Primitiva
QUE LA SUERTE TE ACOMPAÑE



El IPC cae cuatro décimas, y ZP y Rajoy se acercan en política económica
La bajada del petróleo y de alimentos deja los precios en el 4,5%. Los líderes de PSOE y PP, ayer cordiales. **6**

Aparcar en una plaza de minusválidos puede costarte dos puntos

Es una propuesta del Congreso. Ahora, la multa por dejar el coche en una plaza de discapacitados es de 90 €. Aparcar en el carril-bus sí quita puntos. **7**

El juez del 'caso Mari Luz' acusa a la Fiscalía de inventarse su multa, de 1.500 €
La ha recurrido. También arremete contra su secretaria, suspendida de empleo, por «inactividad». **9**

Deportes

'Europalo' al Atleti

La UEFA cierra el Calderón por 2 partidos por los incidentes ante el Marsella. Y culpa a la Policía. **10**

MARC, MEJOR QUE PAU. El mediano de los Gasol supera a su hermano con un doble-doble. **11**

Todo esto y mucho más, continuamente actualizado, en...

cuore **CLONADOS POR Amor** **+ EL DUQUE SIGUE CON SU NOVIA... (DISGUSTAZO)**

Quando se enamoran cambian de estilo de vida y de armario. ¡Guau, qué derroche de personalidad!

Brad Pitt + Britney Spears + David Bustamante + David Beckham + J.Lo + Paris Hilton + Penélope Cruz...

• CADA MIÉRCOLES TIENES UNA CITA EN TU KIOSCO • Noticias diarias en www.revistacuore.com

Los Paseillos será un gran parque sin coches con el paso del metro

La Universidad permite que **el metropolitano atraviese Fuentenueva** a cambio de que la Junta afronte mejoras en el campus, con **más árboles** y un gran **aparcamiento subterráneo** junto a Caminos. Las facultades se aislarán del ruido. **2**



Javier ha nacido para sanar a su hermano, Andrés

Es el primer bebé-medicamento de España. A Javier (en la foto, con su madre) lo seleccionaron genéticamente cuando era un embrión para que no padezca una anemia hereditaria. Su hermano, Andrés, de 6 años, la tiene, y la sangre del cordón umbilical del recién nacido servirá para curarlo. «Sabe que Javier puede salvarle la vida», dicen los padres. **8**

Larevista
4.527 BLOGS EN NUESTROS PREMIOS

Casi duplicamos las cifras de 2007. Ya se ha acabado el periodo de inscripción, y hoy comienza la votación. **16**

SIMO NO ABRIRÁ ESTE AÑO

La feria tecnológica más importante no se celebrará por culpa de la crisis y la ausencia de grandes empresas. **14**



Madrid veta esta publicidad erótica

Es el cartel de la película *Diario de una ninfómana*. Las productoras querían ponerlo en 200 autobuses de la EMT, pero le dieron largas y largas... **14**

Los pisos, un 5,9% más baratos este año de media

► En Granada, el 53% de los que están en venta llevan así más de seis meses. **6**

Halagará a sus profesores por orden del juez **3**

MARACENA
Ayuda para el deporte base. El Ayuntamiento entregará 67.500 euros a las escuelas deportivas de la Unión Deportiva Maracena. El dinero servirá para que 400 niños, con edades entre los 4 y los 18

años, practiquen deporte. Además entregará al club 35.000 euros.

SALOBREÑA
Un octubre lleno de cultura. Durante este mes habrá exposiciones de trabajos realizados por

mayores y varios conciertos de música clásica en el auditorio José Recuerda por menos de 3 euros.

GUADIX
Prevenir la obesidad. El Ayuntamiento ha solicitado ayuda económica a la

Red de Española de Ciudades Saludables para desarrollar programas de salud pública, en especial de lucha contra la obesidad.

MOTRIL
IV Feria de Asociaciones y ONGs. La Plaza de

la Aurora acogerá este fin de semana a más de 27 asociaciones dedicadas a ayudar a personas mayores, inmigrantes, discapacitados... Habrá varios expositores, talleres y reuniones de intercambio de experiencias.

Y MUCHO MÁS, EN...
20minutos.es/granada
Toda la información de tu ciudad actualizada, el tiempo, el callejero, la cartelera, búsqueda de empleo... Todo a un clic.

El metro atravesará los Paseillos, libres de coches

La Universidad permite que pase por la zona a cambio de que la Junta afronte las mejoras en el campus, con **más árboles y un 'parking' subterráneo**

BEGOÑA DAMIÁN
20 MINUTOS

La Universidad de Granada dirá finalmente sí al paso del metro por el Campus de Fuentenueva en las próximas semanas. Si bien, el visto bueno de la institución académica no es un cheque en blanco.

El metro atravesará la zona universitaria a cambio de que la Junta de Andalucía se haga cargo del coste de una serie de mejoras que la institución había proyectado en el céntrico campus, según adelantaba ayer el director del Metropolitano de Granada, Francisco Espinosa.

Éstas pasan por la «definitiva peatonalización de los Paseillos», que será convertido en un gran parque «sin calzada y con más árboles». Los vehículos que habitualmente aparcan en el espacio universitario lo harán en un aparcamiento subterráneo bajo el campo de fútbol de césped artificial de Caminos. «Se trata de una actuación integral en la que seremos especialmente escrupulosos para que se cumplan los objetivos de la Universidad», subraya Espinosa.

Insonorización

La intervención contempla de igual forma la implantación de medidas de insonorización «para que el paso del metro no moleste en las aulas» y «ajustes en las fachadas de algunas facultades», cuyas entradas serán orientadas al



El nuevo aparcamiento subterráneo eliminará coches de los Paseillos Universitarios.

TORRES

trazado del metro. En el caso de Arquitectura Técnica «se estudiará cómo modificar el acceso a su parking», añade el director del Metropolitano.

El presupuesto de las actuaciones, que ponen fin a la oposición de algunos colectivos, oscila entre los seis y los siete millones de euros, que serán aportados íntegramente por Obras Públicas.

Las lluvias cortan el tren a Antequera y dejan 100 afectados en Pinos Punte

El acceso a Loja desde la A-92 también estuvo cortado. Las fuertes precipitaciones caídas en la madrugada del martes en la zona de Archidona (Málaga), han afectado al tráfico ferroviario granadino en la línea Bobadilla-Granada. Un total de nueve trenes tuvieron que interrumpir su trayecto por la inundación de barro y agua que se produjo a partir de las 3.30 horas en la es-

tación de Archidona. Los pasajeros tuvieron que ser trasladados por carretera. Además, las lluvias de la madrugada también ocasionaron daños en varias calles y viviendas de Loja, cuyo acceso desde la A-92 estuvo cortado por la mañana durante cerca de dos horas.

Pero el municipio más afectado por las tormentas de la tarde y noche del lunes fue Pinos Punte. Según

ha informado su Ayuntamiento, un centenar de vecinos han presentado ya sus solicitudes de ayuda por las inundaciones sufridas, que afectaron especialmente al barrio de las Cuevas.

Zona catastrófica

El Consistorio anunció ayer que pedirá que la zona sea declarada «zona catastrófica», con el fin de recibir ayudas que sirvan para paliar los destrozos ocasionados por el agua. De momento, ya está prevista la reforma del sistema de canalización y saneamiento del barrio de las Cuevas, para evitar nuevas inundaciones.

«No habrá más retrasos»

El director del Metropolitano advierte que «no se admitirán modificaciones en el trazado que impliquen nuevos retrasos», en referencia a la propuesta del Ayuntamiento de la capital de prolongar el tramo soterrado del metro por el Zaidín. Las obras del tramo entre Maracena y Villarejo empezarán el próximo día 20 de octubre en el Cerrillo (serán trabajos de señalización y desvíos) y las del trayecto entre Méndez Núñez y el río Genil a finales de noviembre. Las obras de todas las fases se habrán iniciado para finales del primer trimestre de 2009, según Espinosa.

Apuñalado un chico de 14 años en la capital

Le atracaron en la plaza Einstein. Un menor de 14 años ingresó ayer grave en la UCI del Clínico tras ser apuñalado con un arma blanca por un grupo de jóvenes que intentaron atracarle y que se fugaron tras cometer la agresión, según informó a Efe la Policía Local.

El suceso ocurrió sobre las 18.30 horas en la plaza Einstein de la capital. Hubo forcejeo entre víctima y atracadores, que al parecer eran también menores de edad.

20 SEGUNDOS

Detenido tras llevar su PC a arreglar, lleno de material pedófilo

Llevar su ordenador al técnico para que le recuperara la información del disco duro que se había borrado lo delató. Un hombre de 40 años vecino de la capital ha sido detenido por tener gran cantidad de material pedófilo en su computadora. Los responsables del comercio detectaron imágenes y vídeos de pornografía infantil del cliente, por lo que informaron a la Policía. Justo cuando los agentes acudieron al local para requisar el ordenador, el dueño se presentó para recogerlo, y fue detenido *in situ*. En el registro domiciliario también se encontró otro material pornográfico. El hombre carecía de antecedentes.



Contra las 65 horas

Un grupo de estudiantes se concentró ayer en la facultad de Ciencias Políticas y Sociología para protestar contra la implantación de las 65 horas de trabajo máximo semanal. Los jóvenes leyeron un manifiesto para defender «los derechos de los trabajadores».

Motril se vestirá de rosa por el cáncer

Los edificios municipales de Motril se iluminarán con una luz rosa el próximo día 19 para mostrar su apoyo a las mujeres que sufren cáncer de mama en el día internacional de esta enfermedad.

Prevenir muertes en el trabajo

El Parque Tecnológico d Ciencias de la Salud recibirá más de 9 millones de euros para el desarrollo de cinco proyectos, entre los que se encuentra un laboratorio para prevención de riesgos laborales. Su construcción se iniciará en el primer semestre de 2009.

Jornadas sobre tabaquismo

La Sociedad Andaluza para el Abordaje del Tabaquismo (SANAT) celebrará este viernes y sábado

sus III Jornadas andaluzas. Al encuentro acudirán más de un centenar de expertos en la materia.

Le mató una descarga eléctrica

Un hombre de 55 años de edad, que responde a las iniciales A. P. A., falleció electrocutado en la tarde de ayer en una nave de una empresa situada junto al cementerio de Gabia Grande. Cuando el equipo de emergencias del 061 acudió al lugar de los hechos, era tarde para salvar la vida del hombre.

Golpe al menudeo de drogas en Elvira

Tres personas, una de ellas un menor de edad, fueron detenidas el pasado fin de semana por un presunto delito contra la salud pública. Fueron arrestadas mientras intentaban vender droga en la zona de la calle Elvira.

Debe rehacer la canción con la que insultó a sus profesores

Un alumno **los llamó «calvo» y «cabezón»** en un tema que colgó en Internet y el juez lo condena a reescribirlo con halagos

R. G.
20 MINUTOS

Un joven de Granada ha sido condenado a reescribir «en positivo» la canción que hizo contra los profesores de su instituto y que posteriormente colgó en Internet. Por orden del juez de menores Emilio Calatayud, famoso por sus condenas educativas, como aprender a leer o lijar la fachada de un juzgado, deberá convertir en halagos todos los comentarios ofensivos que formuló en su día.

El chico, que era menor cuando ocurrieron los hechos y ahora es universitario, se ha mostrado conforme con la sanción, por lo que ni siquiera ha sido necesario celebrar la vista oral. Ha sido condenado a realizar un trabajo de cien folios sobre el respeto al derecho a la intimidad y el uso correcto de las

nuevas tecnologías. Además, deberá volver a colgar en la Red la nueva versión de su composición musical.

Según publicó ayer el periódico *Ideal*, la canción original, titulada *Revolution*, era una sucesión de insultos contra los profesores, lo cual motivó una denuncia contra el chico. Por ejemplo, de un docente decía que fumaba hachís y guardaba droga en el aula, mientras que a otros los llamaba «cabezón», «calvo» y «zorongo». También se refería a una maestra como «tía coñazo».

Pero sus comentarios iban más allá. Dijo que esperaba que los docentes se estrellaran con sus coches para poder asistir a los funerales y advirtió de que iba a prender fuego a las aulas. La guinda la puso colgando su obra en una web de acceso gratuito.

20 SEGUNDOS



El rector, Francisco González Lodeiro, recibe uno de los lectores.

Regalan lectores para hacer gestiones oficiales a través de Internet

La Universidad de Granada repartirá en los próximos meses miles de lectores de tarjetas entre sus alumnos. La intención es que los estudiantes utilicen más y mejor la tarjeta universitaria a través de Internet para reservar pistas deportivas, activar las acreditaciones de becario en los comedores universitarios, acceder a determinadas aplicaciones informáticas gratuitas o utilizar los ordenadores de las aulas. El lector de tarjetas, que se acopla a un ordenador, permite usar el certificado electrónico para firmar digitalmente documentos que se mandan por correo electrónico y acceder a los servicios de cualquier administración. El lector, además, funciona para leer el certificado incluido en el DNI electrónico. Información: <https://oficinavirtual.ugr.es/CarneUniversitario/PortalTarjetas.html>.

Acceso más fácil a la sanidad

La delegación de Salud de la Junta en Granada y la Asociación Cultura de Colores firman un acuerdo para facilitar a los inmigrantes el acceso al sistema sanitario. Se organizarán, entre otras actividades, programas para formar a voluntarios que hagan de mediadores.

Concentración de trabajadores

Los funcionarios del Ayuntamiento de Motril anuncian movilizaciones las próximas semanas ante la negativa de subirles 20 euros al mes. La primera concentración será hoy en la entrada del Parque.

Labor en común con los pobres

La Diputación se ha unido a la Red Tandem Plus, formada por varios países, para aprender experiencias y trabajar en la inclusión de grupos de riesgo y con los que menos tienen.

‘Enrédate’ te enseña a bailar como lo hacen en Bollywood

La magia de la danza oriental aterriza en Granada. El programa *Enrédate* arranca mañana jueves con una propuesta para que aprendamos a bailar como lo hacen las estrellas cinematográficas de Bollywood.

Del curso 2008/2009 destacan novedades como el *bollywood dance*, «una técnica milenaria muy beneficiosa que se ha puesto de moda y que fomenta la energía positiva», dice la edil de Juventud, María Francés. *Enrédate*, que el curso pasado enganchó a 13.322 jóvenes (un 7% más que en el anterior) de entre 14 y 30 años, ofrece también un taller de idiomas «en el que los jóvenes podrán conversar con voluntarios», explica Francés.

Clases de arteterapia, teatro «y alguna actividad sorpresa» completan las novedades del programa, que mantiene otras propuestas de ocio alternativas al *botellón* ya consolidadas, «como los juegos de rol, los bailes de salón, el yoga, las noches de astronomía en el Parque de las Ciencias o el deporte». Más información en www.granajoven.es y en el teléfono 958 222 053. B. D.



vodafone

Tarifa Plana Internet en el móvil

Si tienes que comer rápido al menos no lo hagas solo

Por fin podrás navegar en el móvil sin límites por sólo 12€/mes

Navega en Internet en tu móvil, consulta tu correo y accede a tus redes sociales las veces que quieras, sin preocupaciones.

Envía TARIFA PLANA al 5464 y navega un mes gratis

Infórmate en www.vodafone.es/tarifaplana

Es tu momento. Es Vodafone.